

Das Interview am Montag

mit

Bastian „Buddy“ Kaiser



Frage 1: Stelle Dich bitte kurz vor. Wie, wodurch und wann bist Du zu dem FC Altenhagen gekommen?

Hallo zusammen, mein Name ist Bastian Kaiser, wobei mich die meisten wahrscheinlich nur unter Buddy kennen werden. Ich bin 1987 mit fünf Jahren, durch ein Projekt der Kita am Franzhof zum FCA gekommen, wo ich bis zur B-Jugend gespielt habe. Danach bin ich zum Tus Ahmsen gewechselt. 2019 hat mein Sohn Nino angefangen Fußball zu spielen und das natürlich beim FCA und seit dem bin ich wieder da...

Frage 2: Bekleidest Du einen Job oder ein Ehrenamt bzw. bist Du Sponsor/Spieler beim FC Altenhagen?

2021 haben Alexander Bobin und ich die F2 übernommen, bis er Ende 2022 umgezogen ist. Seit dem trainiere ich die Jungs alleine, mit Unterstützung von einigen Eltern. Des Weiteren bin ich seit Ende'23 Kassenwart im Jugendförderverein. Zusammen mit Aytac Kavakbasi und Alexander Gnauk bilden wir den Vorstand. Wir konnten bereits einiges an Wünschen umsetzen z.B. die Bandenwerbung (wo auch meine hängt KB Bau & Hausmeisterdienst). Wir wünschen uns natürlich weitere Ziele zu verwirklichen und suchen immer Unterstützung in allen Bereichen. Gesponsert habe ich bis dato die 3. Mannschaft (wo ich selber spiele) und natürlich auch meine Mannschaft (E2) mit neuen Trainingsanzügen etc.

Frage 3: Wie findest Du die Altenhagener Sportanlage inkl. Pflege?

Die Sportanlage ist super geworden. Zu meiner Jugend haben wir auf Asche gespielt und Bockwurst gab es aus einem Wohnwagen. Für diese Leistung ein riesiges Kompliment. Was wir jetzt noch bräuchten, wäre ein großer Kunstrasen. Die Pflege könnte meiner Meinung besser sein, es sollten z.B. mehr Mülleimer angebracht werden.



Frage 4: Was hältst Du von unserem Angebot a) Gastro und b) Imbiss?

Den Gastrobereich finde ich super, es gibt alles was man braucht. Als Imbiss hätte eine Würstchenbude mit Dach und Sitzmöglichkeiten ausgereicht.

Frage 5: Welcher Trainer/in hat Dich in Deiner Laufbahn am meisten beeindruckt, sportlich als auch menschlich?

Oh, da gab es so einige ;-). Besonders beeindruckt hat mich Steffan Neumann, bei dem ich Fußball spielen gelernt habe und auch Wolfgang Brinkmann in Ahmsen, bei dem ich mich erfolgreich weiter entwickeln durfte.

Frage 6: Welchem Spieler/in kommt Dein Spielstil am ehesten nahe?

Als Kind war ich großer Fan von Borussia Dortmund, mittlerweile bin ich aber Arminia-Fan und als Dauerkarten-Besitzer auch regelmäßig bei den Spielen.

Frage 7: In wessen Vereinsbettwäsche hast Du früher geschlafen?

FC Bayern München

Frage 8: Du bist für deine konkreten Vorhersagen bekannt und gewinnst jedes Tippspiel. Wie weit kommt Deutschland bei der Europameisterschaft 2024?

Mit Nagelsmann haben sie einen guten Trainer gewinnen können und viele neue junge Spieler, die sehr ehrgeizig und engagiert sind. Ein Halbfinale sollte drin sein!

Frage 9: Wie empfindest Du das FCA-Vereinsleben?

Ich fühle mich wohl. Man trifft viele Menschen, kommt mit vielen in Kontakt und tauscht sich über sehr viele Dinge aus.

Frage 10: Willst Du dem geschäftsführenden Vorstand etwas mitteilen, woran er arbeiten sollte?

Menschlich bleiben, das ist ganz wichtig. Wir alle unterstützen den Verein, weil wir Spaß daran haben und sollten das gleiche Ziel verfolgen.

